

«Anales de Aragón», la fortaleza de Motos, convertida en madriguera de brigantes, se encontró en una apartada cámara del torreón principal, el arpa de la cautiva y otros enseres que fueron de su pertenencia.

Quizá este cautiverio sea la página más cruel y romántica que escribió con sus hechos el tristemente célebre caballero de Motos, natural de Hita, en las Alcarrias.

*Boletín de la Asociación Española  
de Amigos de los Castillos*

*Oficina: Calle del Carmen, 12, 2.º dcha. - Teléf. 21 94 91*

*Horas: De 5 a 9*

*Precios de suscripción*

*Un año. . . . . 40 ptas.*

*Número atrasado . . . . . 12 »*